

## Maze runner, correr o morir (la película)

Martina Merino y Carla Reyes - I medio Pine

El mundo se ve afectado por una pandemia llamada “La llamarada” que provoca que las personas se vuelvan locas, salvajes y fuera de sí. Los jóvenes sobrevivientes a la pandemia fueron distribuidos en dos grupos: unos que fueron reclutados para formar parte de los estudios científicos para “salvar la raza humana”, y otros que fueron enviados a un laberinto para que pudieran desarrollar habilidades.



Thomas, el protagonista de esta historia (interpretado por Dylan O’Brien) llega al laberinto a través de una caja que llega de las profundidades de la tierra hasta la superficie llamada “El área”, lugar donde habitaban los jóvenes que habían sido enviados al laberinto. Al momento de llegar al área estos individuos no recordaban como habían llegado ahí ni como era su vida antes de eso. Los jóvenes se organizan en grupos como, cocineros, corredores, agricultores, carniceros, enfermeros, entre otros.

Thomas al momento de llegar se siente desorientado asustado por no tener la capacidad de recordar cómo había llegado ahí, ni siquiera de recordar su nombre. El área estaba rodeada de unos grandes muros que los resguardaban del laberinto que se encontraba alrededor de ellos, Thomas desde el primer día que llegó le intrigaba mucho lo que había en el laberinto. Luego de que Thomas pudiera demostrar a sus compañeros que podía ser un corredor (estos son los únicos habitantes que pueden entrar al laberinto, los más fuertes y rápidos que se encargaban de estudiar este y lograr encontrar la salida), llega Teresa, la primera mujer que llegaba al área en esos tres años y fue antes del tiempo común en el que subía la caja con

los jóvenes. Luego de estos sucesos todo se comenzó a complicar en el área, te invitamos a ver la película para que sepas como finaliza esta historia.

Maze runner es una saga de 3 películas inspiradas por los libros escritos por el estadounidense James Dashner. La primera película (Maze runner: correr o morir) fue estrenada el año 2014, al ver el éxito de esta se decidió sacar dos películas más: Maze runner (la prueba de fuego) y Maze runner (La cura mortal) estas fueron dirigidas por Wes Ball.

Esta película tiene un estilo muy futurista, ya que una pandemia ataca a la sociedad acabando con gran parte de ella, esto sí podría llegar a suceder en un futuro, ya que hay múltiples factores actuales que nos podrían llevar a una destrucción total de nuestra sociedad, creándonos la necesidad de copiar un modelo como este para tener una segunda oportunidad en el planeta. Esta película ha sido muy aclamada, en especial por los jóvenes ya que la trama es hecha para este tipo de espectadores. Es una película de ciencia ficción lo que les abre la mente a todas las personas que la vean.